NACIONALES - POLÍTICA



Posible descubrimiento de gas natural en Santa Marta: Ecopetrol lidera exploración

Publicado el 29 junio, 2024



SUSCRÍBETE A NUESTRO CANAL

FACEBOOK









Redacción: Camila Mendoza X: @camilala mdz

Ecopetrol y Petrobras han comenzado la perforación del pozo Uchuva-2 en el Bloque Tayrona, reafirmando su compromiso con la transición energética en Colombia. Este pozo evaluador busca validar el descubrimiento de gas natural de 2022 y contribuir al suministro energético nacional.

Ecopetrol y Petrobras han anunciado el inicio de la perforación del pozo Uchuva-2 en el Bloque Tayrona, ubicado en el Caribe colombiano. Este esfuerzo es parte del compromiso de ambas empresas con la transición energética hacia fuentes más sostenibles. El pozo Uchuva-2, de carácter evaluador, busca validar el importante descubrimiento de gas natural realizado en julio de 2022 en el pozo exploratorio Uchuva-1. Este se encuentra a 32 kilómetros en línea recta desde el litoral y a 76 kilómetros de Santa Marta.

Petrobras actúa como operador en el Bloque Tayrona, con una participación del 44,4%, mientras que Ecopetrol posee el 55,6%. Ambas compañías han trabajado intensamente con equipos interdisciplinarios durante varios meses para consolidar y desarrollar proyectos costa afuera. Estos proyectos tienen como objetivo aprovechar el potencial gasífero de la región y satisfacer las demandas de la transición energética en Colombia.

Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidenta Costa Afuera de Ecopetrol, destacó la importancia de este proyecto: "Uchuva-1 fue un descubrimiento muy significativo para <mark>Ecopetrol</mark> y Colombia, reafirmando la importancia del Caribe como una fuente crucial de gas para nuestro país. Uchuva-2 nos proporcionará información crucial para planificar y ejecutar la conexión con los centros de consumo, contribuyendo al suministro energético nacional".

Este nuevo esfuerzo no solo valida el descubrimiento inicial, sino que también subraya el compromiso de Ecopetrol y Petrobras con la sostenibilidad y la transición energética. La perforación de Uchuva-2 es un paso importante hacia el desarrollo de infraestructuras que permitan una mayor producción de gas natural, lo que a su vez apoya el suministro energético sostenible y la reducción de la dependencia de fuentes de energía más

ARTÍCULOS RELACIONADOS: BANNER, BLOQUE TAYRONA, CARIBE COLOMBIANO, DEPARTAMENTO, ECOPETROL, CAS NATURAL, PETROBRAS, POZO UCHUVA-2, PROYECTOS COSTA AFUERA, SANTA MARTA, SOSTENIBILIDAD, SUMINISTRO ENERCÉTICO, TRANSICIÓN ENERCÉTICA, UCHUVA-1

RECOMENDADO PARA TI











ÚLTIMOS ARTÍCULOS



UApA reconoce el

compromiso de la Alcaldía con el PAE



Posible descubrimiento de gas natural en Santa



del nivel del río pone en riesgo a ribereños



exploración



Habitantes del Portal de las Avenidas exigen pavimentación de sus



calles.

Críticas a la estrategia de paz y seguridad del presidente Petro



Suspensión de obras de protección en Salamina por crecida del río . Magdalena



Docentes de Ciénaga exigen mejoras en la entrega de medicamentos por Fomag



BANNER

Concein rechaza proposición para explicar inversión en Fiestas del Mar



BANNER

Alerta en el Magdalena: Aumento del nivel del río pone en riesgo a ribereños



BANNER Gobierno y Fedegán distribuiran 400,000 vasos de leche a damnificados



Alcaldía celebrará el día del campesino en Machete Pelao con amplia oferta

Habitantes del Portal de las Avenidas exigen pavimentación de sus calles









Redacción: Katia Vásquez X: KatiaVasquez94

Los residentes del Portal de las Avenidas solicitan al Distrito la pavimentación de sus calles, destacando la precariedad de la zona y la falta de respuesta a sus gestiones. La comunidad busca mejorar su calidad de vida y resolver problemas de movilidad que afectan tanto en invierno como en verano.

Los vecinos del barrio Portal de las Avenidas, ubicado cerca de la Quinta de San Pedro Alejandrino y a pocos metros del centro comercial Buenavista, demandan urgentemente la pavimentación de sus calles. Los residentes de esta comunidad han visto cómo el progreso y la modernización llegan a otros sectores de la ciudad, mientras que ellos siguen esperando una solución a su problemática vial.

A lo largo de los años, los habitantes del Portal de las Avenidas han realizado múltiples gestiones para lograr la pavimentación de sus vías. Han enviado cartas y visitado la alcaldía en varias ocasiones, sin obtener respuestas positivas. Esta situación ha generado un profundo cansancio y desilusión entre los vecinos, quienes no saben qué más hacer para ser escuchados.

"Por aquí no se puede caminar, esta zona es muy inestable, ni los carros quieren entrar aquí", afirma uno de los residentes, reflejando el estado precario de las calles del barrio. La falta de pavimentación no solo dificulta la movilidad, sino que también afecta la calidad de vida de los habitantes, especialmente durante las temporadas de lluvia y sequía.

Germán Padilla Ospino, uno de los vecinos afectados, describe la situación con indignación: "Aquí uno sufre tanto en invierno como en verano. Cuando llueve, esta calle se vuelve un barrial que no deja salir de casa, y cuando no llueve, el polvo se mete a toda hora en las casas". Padilla también destaca la paradoja histórica del barrio, recordando que hace aproximadamente doscientos años, Simón Bolívar se paseaba por la zona debido a su cercanía con la hacienda San Pedro Alejandrino.

"Parece una trocha de herraduras, pero no, es el barrio Portal de las Avenidas, cerca de la Quinta de San Pedro, frente al Parque del Agua, en el cual hace aproximadamente unos doscientos años Simon Bolivar se paseaba por este barrio, por su cercanía a la hacienda San Pedro Alejandrino", expresó.

Además, Padilla critica la aparente falta de prioridad del gobierno local: "Es ilógico que en una ciudad histórica como Santa Marta, existan barrios en condiciones tan precarias. Deberían enfocarse en resolver problemas esenciales en lugar de gastar más de cinco mil millones en fiestas".

"Es la realidad que viven los moradores de este barrio, que claman a las autoridades administrativas, que lo tengan en cuenta, el Portal de las Avenidas se encuentra en condiciones precarias, este sector ni siquiera goza de una excelente red de acueducto y alcantarillado, pero que en las facturas del agua, aparece con esos indicadores", agregó.

La comunidad del Portal de las Avenidas clama por una intervención inmediata del Distrito para mejorar sus calles y su calidad de vida.



ARTÍCULOS RELACIONADOS: ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO, BANNER, BARRIO DE SANTA MARTA, CALIDAD DE VIDA CIUDAD, CESTIÓN DEL DISTRITO, HISTORIA DE SANTA MARTA, INTERVENCIÓN DEL COBIERNO, PAVIMENTACIÓN DE CALLES, PORTAL DE LAS AVENIDAS, PROBLEMAS DE MOVILIDAD

RECOMENDADO PARA TI



UApA reconoce el compromiso de la Alcaldía con el PAE



Concejo rechaza proposición para explicar inversión en Fiestas del Mar



Alcaldía celebrará el día del campesino en Machete Pelao con amplia oferta institucional

BANNER

Críticas a la estrategia de paz y seguridad del presidente Petro





Redacción: Anii Segrera

El exministro de Defensa de Colombia, Gabriel Silva, ha lanzado duras críticas contra la estrategia de "paz total" implementada por el presidente Gustavo Petro. Silva destaca las deficiencias en la preparación del Ejército, especialmente frente a nuevas amenazas como el uso de drones en conflictos.

Según Silva, quien también ha sido embajador, existe una creciente preocupación por la forma en que Petro ha manejado el país durante sus dos primeros años en el cargo. En sus recientes declaraciones, Silva afirmó que las acciones del presidente podrían estar fomentando la división en Colombia.

El exministro respaldó su afirmación con ejemplos concretos de las políticas de Petro, sugiriendo que estas podrían estar encaminadas a provocar un conflicto potencial en el país.

ARTÍCULOS RELACIONADOS: BANNER

RECOMENDADO PARA TI



UApA reconoce el compromiso de la Alcaldía con el PAE



Posible descubrimiento de gas natural en Santa Marta: Ecopetrol lidera exploración



Habitantes del Portal de las Avenidas exigen pavimentación de sus calles

BANNER

Suspensión de obras de protección en Salamina por crecida del río Magdalena





Redacción: Camila Mendoza X: @camilala_mdz